linth24.ch, onlineZeitung oberer Zürichsee und Linthgebiet

8. Ja

#### lokale informationen

Aktuell

Gemeinden

Kultur

Politik

Sport

Unfälle / Verbrechen

Wirtschaft

Leserbriefe

#### service

Fotogalerien

Kolumne

Veranstaltungen / Kino

Vereine

Archiv

Kontakt

Werbung/Inserate

#### mein.linth24.ch

Login / Registrieren

Rapperswil-Jona - Montag, 14. Januar 2013 13:56

Kultu

# Rosenkönigin VI. wird gesucht

Von: pd.

Das Amt der Rosenkönigin ist zu einer festen Institution geworden. Dass es dabei um mehr als Aussehen und ein Krönchen geht, haben alle bisherigen «Würdenträgerinnen» bewie-sen. Nun wird eine Nachfolgerin von Michèle Mettler als Botschafterin für Rapperswil-Jona und Umgebung gesucht. Junge Frauen können sich ab sofort bewerben – es lohnt sich.

f Teilen



Jetzt bewerben: Wer wird an der Rosengala vom 15. Juni 2013 Nachfolgerin von Rosen-königin Michèle Mettler? (Bild: zvg)

Ist die grosse Zeit der Schönheitswettbewerbe bereits vorbei? Fast scheint es so. Nun aber startet wieder das Casting für die Rosenkönigin, um am Samstag, 15. Juni 2013 in der HSR Hochschule für Technik Rapperswil eine tolle, würdige Rosengala bieten zu können. Stellt sich die Frage, worin sich die Wahl der Rosenkönigin von anderen Wettbewerben unterscheidet? Tatsächlich hat das OK des Verkehrsvereins Rapperswil-Jona unter der Führung von Alexandra Meile und Yasmin Kistler-Niederberger stets betont, nicht einfach einen einmaligen Event auf die Beine stellen zu wollen, sondern ein für die ganze Region sowie auch für die Rosenkönigin persönlich nachhaltige Institution zu schaffen. Dass dies gelungen ist, zeigen auch die Entwicklungen der bisherigen Rosenköniginnen Patrizia Abbruzzese, Linda Gwerder, Anja Meierhofer, Jessica Tschanz und aktuell Michèle Mettler, die alle den Titel für ihre persönliche wie berufliche Zukunft zu nutzen wussten. Es sei denn

auch bereits verraten, dass davon an der Rosengala selber einiges zu sehen und hören sein wird.

## Rosengala mit noch mehr Pfiff

Diese Rosengala am Samstag, 15. Juni 2013, findet zum zweiten Mal in der HSR statt. Der Festsaal wird erstklassig gestaltet und geschmückt sein. Barbara Carabelli sorgt dafür, dass visuell und auch von der Show her noch etwas mehr Pfiff in die Sache kommt. «Wir planen zum Beispiel eine Präsentation, wo sich die Kandidatinnen in einer Art Trash-Outfit zeigen, das sie im Vorfeld mit von uns abgegebenen Sachen selber zusammenstellen müssen.»

In anderen Durchgängen präsentieren sich die gestylten und geschmückten Rosenprinzessinnen der Jury und dem Publikum im Business-Outfit und im Abendkleid. Das heisst also, dass es auch dieses Mal keinen Auftritt im Badekleid braucht, um die passende Rosenkönigin zu küren.

## Wieder eine Queensparty

Wem dieser Gala-Abend immer noch etwas gar festlich oder zu teuer erscheint – die Preise werden übrigens gesenkt – dem bietet sich auch dieses Jahr wieder eine Alternative: Parallel findet im grossen Nebengebäude der Hochschule die sogenannte Queensparty statt. Es ist die Aftershowparty des Wahlabends, bei der die Gäste der Rosengala, aber auch andere Gäste abfeiern und auf die neue Rosenkönigin anstossen können. Angesprochen sind damit vor allem das Umfeld der Finalistinnen sowie alle anderen Interessierten und Partygänger.

Grund genug also, sich gleich im Familien- und Freundeskreis herumzuhören und herumzuschauen, ob sich dort vielleicht eine potenzielle Rosenkönigin befindet, die sich unbedingt anmelden sollte ...

### Preise im Wert von 40'000 Franken

Auf eine Rosenkönigin wartet vor allem eine zweijährige Amtszeit mit vielen interessanten, schönen, aber durchaus auch herausfordernden Aufgaben und Begegnungen. Ein solches Amt darf gar als eine Art Lebensschule betrachtet werden, die sich nicht nur in einem Lebenslauf gut macht, sondern als Grundlage für den weiteren beruflichen Werdegang dienen kann.

Und, das sei an dieser Stelle nicht verschwiegen: Es gibt eine ganze Reihe von attraktiven Preisen im Gesamtwert von nicht weniger als 40'000 Franken zu gewinnen! Als Hauptpreis steht der neuen Rosenkönigin für beide Amtsjahre ein perlend schwarzer Golf VII von der Multimotor Garage AG in Siebnen zur Verfügung. Also jener nigelnagelneue Golf, der eben erst seine Weltpremiere feierte und in der Presse aussergewöhnlich gute Noten erhielt. Zweifellos ein topmodernes, sicheres, aber auch cooles Auto mit einem Wert von etwa 33'500 Franken. Auch die Autoversicherung wird gesponsert.

Doch das ist noch nicht alles, die Rosenkönigin erhält ausserdem einen Laptop, Schmuck im

Donnerstagnachmittag (10.01.2013) um 18 Uhr, auf der Holzwiesstrasse, Höhe Vita-Parcours, Fahrtrichtung Zentrum-Schönau, umgefahren. Danach setzte er seine Fahrt fort ohne sich um den Schaden...
[mehr]

Rapperswil-Jona Sonntag, 13. Januar

# "Tschau Schtau – Schtausch au?"



Das diesjährige Fasnachts-Motto nimmt vom 01.02. – 03.02.2013 die Rosenstadt in Beschlag. [mehr]

**Rapperswil-Jona**Donnerstag, 10. Januar

# Fünf Frauen am Werk



In dieser
Gruppenausstellung bringt
die IG Halle Werke von
fünf Frauen in einen
räumlichen Kontext. Ohne
dass es sich um eine
thematische Ausstellung
handelt, sind doch einige
Themen wiederholt zu
erkennen, die den
Zeichnerinnen...
[mehr]

Wert von 1600 Franken, zwei professionelle Fotoshootings, modische Kleider, Coiffeurbesuche und Haarpflegeprodukte, Kursteilnahmen sowie einen Möbel-Einkaufsgutschein im Wert von 200 Franken.

#### Fotoshooting in der Toskana

Aber auch die übrigen Finalistinnen und vor allem die Zweit- und Drittplatzierte gehen keinesfalls leer aus. Sie nehmen ausser einem unvergesslichen Erlebnis ebenfalls attraktive Preise mit nach Hause. Besonders zu erwähnen gilt es dabei das Fotoshooting in der Toskana. Alle Finalistinnen sind nämlich ins Hotel Massa Vecchia in Massa Marittima bei Grosseto eingeladen. Dies war die Gastregion an der La Tavolata 2012, die sich so für die Gastfreundschaft bedankt, die sie ihrerseits erfahren hat. An diesem verlängerten Wochenende im März wird Profifotograf Christian Funke alle Finalistinnen ins rechte Bild rücken. Und bestimmt wird es auch für geselliges Beisammensein und einen kleinen Ausflug reichen.

#### Links:

So wirst du die neue Rosenkönigin

Wer den Thron der Rosenkönigin besteigen will, hat keinen dornenvollen Weg zu beschreiten. Vielmehr ist er mit vielen schönen Erlebnissen und wertvollen Erfahrungen gesäumt. Den ersten Schritt noch fernab der grossen Öffentlichkeit wird durch die Anmeldung zum Casting gemacht. Ab sofort sind interessierte Damen aufgefordert, sich zu bewerben. Gesucht werden junge Frauen zwischen 18 und 30 Jahren, die in der weiteren Region rund um Rapperswil-Jona, das Linthgebiet, den Zürichsee oder das Zürcher Oberland aufgewachsen sind, die hier wohnen oder sonst einen engen Bezug zur Region haben. Vor allem aber sind selbstbewusste, aufgestellte, natürliche, offe-ne, kommunikative und nicht zuletzt humorvolle Persönlichkeiten gefragt.

Das Anmeldeformular lässt sich ganz einfach unter www.rosengala.ch ausfüllen. Auf diesem For-mular sind alle Angaben zur Person, die Teilnahmebedingungen, die Verpflichtungen sowie die erforderlichen Beilagen vermerkt. Anmeldeschluss ist der 24. Februar 2013.

# <- Zurück zu: Rapperswil-Jona

AGB · Impressum · Werbung © 2005-2013 by juhuimedia GmbH